

Proyectan en Europa ahorro energético hotelero



Roma, 20 jul (RHC) Un proyecto de tres años financiado por la Unión Europea creó la herramienta ideal para el ahorro del consumo energético en los hoteles, reseñó un informe oficial.

Dicha aplicación, que forma parte de la iniciativa Hoteles con Consumo de Energía Casi Nulo (neZEH), evalúa el nivel energético de esos establecimientos y propone medidas para mejorar la eficiencia y aumentar el uso de fuentes renovables.

La idea persigue sensibilizar acerca de la importancia del empleo racional de la energía a través de la presentación de experiencias exitosas.

El proyecto pretende ayudar al sector turístico de Europa a cumplir la regulación de la Unión Europea en materia de edificios de consumo de energía casi nulo (nZEB), según la cual los Estados miembros registrarán dos mil 20 niveles mínimos de consumo.

El Secretario General de la Organización Mundial del Turismo (OMT), Taleb Rifai, señaló que esta iniciativa no sólo demuestra el interés, sino también el grado de compromiso del sector turístico para hacer frente al cambio climático.

En el proyecto participan 16 hoteles neZEH de siete países europeos (Croacia, España, Francia, Grecia, Italia, Rumania y Suecia), que se convertirán en modelos para el sector hotelero.

El 17 de marzo de 2016, previo a la puesta en marcha de la versión online de la herramienta, el Parlamento Europeo debatió sobre las implicaciones para que el sector del turismo mejore en eficiencia energética.

Esa alianza neZEH consta de varios socios europeos como la Universidad Técnica de Creta, el Laboratorio sobre Sistemas de Energía Renovable y Sostenible (Grecia), la OMT y la Red de la Región Europea en favor de un Turismo Sostenible y Competitivo.

También lleva favores de Innovación Sostenible (Suecia), Creara Consultores S.L. (España), el Instituto de Energía Hrvoje Požar (Croacia), y el Instituto Superior en Sistemas Territoriales de Innovación (Italia).

Se suman a la experiencia la Agencia de Braşov para la Gestión de la Energía y la Protección del Medio Ambiente (Rumania), la Federación de Asociaciones Europeas de Calefacción y Aire Acondicionado (Países Bajos) y ENERGIES 2050 (Francia).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/100513-proyectan-en-europa-ahorro-energetico-hoteler>



Radio Habana Cuba